



VIA PACIS

Medio Maratón por la Paz y el Diálogo Interreligioso



1er. Medio Maratón Roma VIA PACIS – Roma, 17 septiembre 2017

El primer Medio Maratón por la Paz

y el Diálogo Interreligioso

Paz, integración, inclusión, solidaridad: estos son los principios que han inspirado el “Medio Maratón Roma VIA PACIS”.

La primera edición se llevó a cabo el domingo 17 de septiembre, comenzando a las 9 hrs. desde la Plaza de San Pedro, y fueron invitados a participar todos aquellos que quieren decir NO a la violencia, NO al racismo, NO a la discriminación de cualquier tipo y proveniencia.

Por las calles de la Capital de Italia, corrieron mujeres, hombres, familias, ancianos, jóvenes, niños, deportistas, personas con alguna discapacidad e incluso también refugiados, cada uno con su dorsal, cada uno con su propio mensaje de paz.

Inspirada en la tradicional peregrinación de las siete iglesias, la “VIA PACIS” conectó algunos lugares de culto emblemáticos de Roma.

El mismo recorrido del Medio Maratón señaló, además, la participación de diferentes confesiones religiosas: San Pedro en Vaticano, la Sinagoga, la Mosquée, la Iglesia Evangélica Valdense y la Iglesia Ortodoxa, en dos recorridos: uno competitivo de la distancia equivalente a un medio maratón (21.097 km), y otro participativo de 5 km.

El evento fue promovido por Roma Capital y el Consejo Pontificio de la Cultura, en colaboración con la FIDAL – Federazione Italiana di Atletica Leggera – con el patrocinio del CONI y del Comité Paralímpico Italiano.

Otras informaciones en www.romahalfmarathon.org